

# TANJA SCHWEITZER

ICG® Master Trainer  
in Deutschland  
spricht Deutsch, Englisch und Französisch

Bereits seit 1999 gehören Indoor Cycling und Radsport zu ihren großen Leidenschaften. Sie sprüht vor Energie und überzeugt und begeistert ihre Teilnehmer mit ihrer motivierenden Art und gibt ihnen mit viel Herzblut den Spaß am Indoor Cycling weiter. Tanja ist seit 2005 internationale Presenterin, Referentin und Ausbilderin bei ICG®. Darüber hinaus ist sie seit 2006 als Experte im Indoor Cycling national und international für die Robinson Club GmbH tätig. Bereits 2007 erreichte sie Platz 2 bei der Wahl zum „Indoor Cycling Presenter des Jahres“, im Jahr 2008 wurde sie mit dem 1. Platz in Deutschland ausgezeichnet. Hauptberuflich widmet sie sich seit ihrem Studium der Rechtswissenschaft dem speziellen Bereich des Arbeits- und Sozialrechts.

Her life's elixir is all about sports and fitness. Indoor & outdoor cycling became her greatest passions in 1999. Full of fire & energy, Tanja easily sweeps her audience away with her natural motivating spirit, sharing & inspiring members with her passion for indoor cycling. Since 2005, is Tanja an ICG® Master Trainer, Presenter & Education Manager at ICG®. About ca. 20 events a year, Tanja manages to inspire new participants at national and international level for indoor cycling. In 2007 she won 2nd place for „Indoor Cycling Presenter of the Year“, and in 2008 1st place in Germany.

✉ [tanja.schweitzer@indoorcycling.com](mailto:tanja.schweitzer@indoorcycling.com)  [Tanja Schweitzer](#)  [cycling\\_tanja\\_schweitzer](#)

